



Eine Ecke  
des Salons der  
Villa Chanel, die  
eine der  
bedeutendsten  
Wand-  
schirmsammlungen  
Europas  
beherbergt

\*

Zimmer  
im Stile Louis XVI.  
mit den  
Porträts zweier  
indischer  
Prinzessinnen  
(Schule Delasquez)

überhaupt. Die Berliner Großkonfektionäre, die alljährlich nach Paris fahren, um dort die Kollektionen der großen Schneiderhäuser zu besichtigen, führt stets ihr erster Weg zu Chanel, wo sie die Kleider finden, die dem feinen Geschmack unserer eleganten Frauen am ehesten zusagen.

Unsere Bilder zeigen das Heim von Mlle. Chanel — eines der schönsten Häuser in Paris, dessen Einrichtung ein Beweis für den erlesenen Geschmack seiner Besitzerin bildet und trotz allem Prunk einen selbstverständlichen Rahmen für die Frau abgibt, die dazu berufen ist, viele hunderttausend schöner Frauen aller Erdteile zu kleiden...

